

# BINMAS

## Polres Bangkalan Gelar “Piramida” Wujudkan Kamtibmas Pemilukada 2024

Achmad Sarjono - [BANGKALAN.BINMAS.ID](http://BANGKALAN.BINMAS.ID)

Jul 5, 2024 - 08:36



BANGKALAN - Dalam rangka menciptakan situasi yang kondusif dan memelihara keamanan, ketertiban masyarakat (kamtibmas) pada tahapan pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak 2024, Polres Bangkalan menggelar Piramida (ngopi bareng awak media).

Kegiatan cangkrukan bareng awak media tersebut dilaksanakan di pujasera

Embong Kembar Bangkalan, Kamis (04/07).



Kapolres Bangkalan AKBP Febri Isman Jaya, S.H., S.I.K mengatakan kegiatan ini untuk memperlerat jalinan silaturahmi antara Polres Bangkalan dengan insan pers.

"Untuk menjaga keharmonisan antara Polri dengan awak media," ujar AKBP Febri didampingi Wakapolres Bangkalan Kompol Andi Febrianto Ali.

Kapolres Bangkalan berharap dengan kegiatan Piramida dapat terwujud sinergitas dalam mewujudkan Sitkamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Kabupaten Bangkalan.

"Saya ucapkan banyak terima kasih untuk rekan - rekan media yang telah banyak berkontribusi dalam menjaga kondusifitas di wilayah hukum Polres Bangkalan," ungkap AKBP Febri.

Kapolres Bangkalan yang mengklaim keberhasilannya dalam mewujudkan kondusifitas pada Pilpres dan Pileg 2024 yang lalu mengaku bahwa keberhasilan tersebut juga tak lepas dari soliditas dan sinergitas semua pihak termasuk awak media.

"Konflik memang ada, tetapi masih sebatas wajar dan terkendali," ujar AKBP Febri.

Menurut AKBP Febri, kondusifitas yang tercipta itu ada peran besar pula dari para awak media.

Oleh karenanya, Kapolres Bangkalan juga menyampaikan rasa terima kasihnya kepada awak media yang telah membantu kelancaran jalannya proses tahapan Pemilu 2024.

"Alhamdulillah Pemilu 2024 di wilayah kita terpantau aman dan damai, itu semua tercipta juga tak meninggalkan peran serta awak media dalam menyajikan informasi positif kepada masyarakat," ungkap AKBP Febri.

Kapolres Bangkalan juga meminta agar insan pers tetap komitmen menyampaikan informasi - informasi yang menyejukkan dan mengedukasi masyarakat terlebih menjelang Pilkada.

"Kedepan ada Pemilukada yang harus kita sukseskan, ini juga butuh kerjasama dari rekan - rekan media," ujar AKBP Febri.

Ia berharap media dapat menjadi cooling system pada setiap tahapan Pilkada nantinya tetap berlangsung damai dan sejuk.

"Besar harapan kami kepada rekan - rekan media tetap komitmen dalam menjaga sitkamtibmas pada setiap tahapan Pilkada 2024, pungkask AKBP Febri.

(\*)